

Rudolf Drexl leitet künftig „Stimmwerk“

Wechsel Stefanie Bilmayer-Frank gibt nach 15 Jahren den Dirigentenstab weiter

VON URSULA KATHARINA BALKEN

Illerberg-Thal. Sie hat den Jugendchor des Männergesangsvereins Illerberg-Thal maßgeblich geprägt. Aber jetzt nach mehr als 15 Jahren legt Stefanie Bilmayer-Frank den Dirigentenstab aus der Hand. Sie wird Mama. Ihre Nachfolge tritt Rudolf Drexl an, der Organist und Chorleiter in der Vöhringer Michaelspfarre ist.

Zweiter Vorsitzender des MGV Illerberg-Thal, Volker Köhler, blickte zurück. 2001 suchte der damalige MGV-Vorsitzende Josef Kast eine Dirigentin. Er und der Männerchor waren an einem Jugendchor interessiert. Stefanie Bilmayer, damals noch unverheiratet, ergriff die Chance.

Gerade mal 18 Jahre alt erwies sich die junge Chorleiterin als Glücksfall. Sie verfügte nicht nur über eine wunderschöne Stimme, sondern hatte auch Talente im Arrangieren und Dirigieren zu bieten. Schnell wuchs der Jugendchor, der sich heute „Stimmwerk“ nennt, zu einem unentbehrlichen Teil der kulturellen Szene in Illerberg heran. Stefanie Bilmayer hatte zwischenzeitlich Musikwissenschaft studiert und war staatlich geprüfte Chorleiterin. Erfahrungen sammelte sie auch im Ausland.

Als Abschiedsgeschenk gab es einen Notenständer mit Widmung, über den sich die werdende Mama freute. Von Januar an wird Kirchenmusiker Drexl die Leitung des Chores übernehmen. Gepröbt wird je-

den Freitag, 18.30 Uhr, im Probenraum des Männergesangsvereins in der Grundschule Illerberg. Wer Lust hat mitzusingen, braucht bloß vorbei zu schauen.

Zur Person

- Rudolf Drexl ist seit dem Sommer neuer Chorleiter und Organist in der Michaelspfarre Vöhringen.
- Seine letzte Stelle als Kirchenmusiker hatte er in der Mindelheimer Kirche St. Stephan. Dort hatte er 2013 seine Arbeit aufgenommen.
- Jetzt hat er neben seinen anderen Aufgaben auch die Leitung des Jugendchores des Männergesangsvereins Illerberg-Thal übernommen. (ub)



Stefanie Bilmayer-Frank freut sich zum Abschied über ein ungewöhnliches Geschenk – ein Notenpult mit Widmung. Sie wird flankiert vom Vorsitzenden des MGV, Hubert Kast, (links) und vom Zweiten Vorsitzenden Völker Köhler.

Foto: MGV